

viernes 25 de febrero de 2022

El alcalde Manolo Barón asiste a los premios Banderas de Andalucía que han reconocido este año la labor de la empresa antequerana Grupo Sancho Melero

Se trata de unos galardones que entrega la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga con motivo de la conmemoración del 28 de febrero, Día de Andalucía. Pretenden reconocer el esfuerzo y la capacidad de superación de sus laureados, entre ellos, empresas, proyectos y personalidades destacadas, que han contribuido a seguir impulsando a la provincia.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha asistido en la mañana de hoy viernes al acto de entrega de los premios Banderas de Andalucía, distinciones promovidas por la Delegación del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga que tienen como objetivo reconocer el esfuerzo y la capacidad de superación de las empresas, proyectos y personalidades reconocidas, que contribuyen además a seguir impulsando con su labor a nuestra provincia. Dichos galardones se entregan anualmente en el contexto de la conmemoración, el 28 de febrero, del Día de Andalucía.

Los premios Banderas de Andalucía han tenido este año, y nunca mejor dicho, un denotado sabor antequerano puesto que uno de ellos, el referente al apartado de Proyección de la Provincia, ha sido concedido al Grupo Sancho Melero.

Creado en Antequera en 1948, gracias al esfuerzo y la constancia del matrimonio fundador -Diego Sancho Melero y Rosario Paradas Ruiz- y sus hijos, se ha destacado de ella la "experiencia, pasión y apuesta por la calidad para una referencia en el sector de los mantecados a lo largo de sus más de 70 años de andadura".

El acto ha estado presidido por la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, Rocío Blanco, y el consejero de Educación y Deporte, Javier Imbroda, así como por la delegada del Gobierno de la Junta de Andalucía en Málaga, Patricia Navarro, celebrándose en el salón de actos ETS Ingeniería de Telecomunicación de la Universidad de Málaga. En representación del Ayuntamiento de Antequera, también han estado presentes los tenientes de alcalde Juan Rosas y Elena Melero, así como el concejal y diputado provincial Juan Álvarez.

